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Actualidad 
  

Falta de buses: EFE accede a 
mejorar servicio a Quillota 
Alcalde Luis Mella sostuvo reunión con empresa estatal debido a los 
problemas de conexión con las provincias de Marga Marga y Valparaíso. 

Redacción 
LaEstrella Quillota-Petorca 

esde esta semana 
EFE — incorporó 

D tres buses adicio- 
nales al recorrido de ex- 
tensión entre Limache y 
Quillota los cuales reali- 
zarán trayectos más cor- 
tos, pasando por Condell 
Sur y Los Suspiros, secto- 
res donde los buses actua- 
les suelen ir con alta ocu- 

pación, dificultando el 
abordaje de pasajeros. 

El alcalde Luis Mella 
sostuvo una reunión con 
el gerente general Miguel 
Saavedra, con el fin de su- 
mar más buses por maña- 
na en los horarios peak. 

“He conversado con el 
gerente general de EFE, 
he encontrado la mejor 
voluntad desu parte, ellos 
están trabajando el tema 
y con mucha alegría les 
quiero contar que están 
tomando medidas para 
aumentar el número de 

buses en la mañana en las 
horas peak y también pa- 
ra acortar algunos reco- 

rridos que permitan que 
la gente del sector sur de 
Quillota pueda encontrar 
asientos y capacidades 
disponibles en los buses 
en su paso por ese sector”. 

Por su parte, el geren- 
te general de EFE Valpa- 

BOTONES DE EMERGENCIA 

EFE Valparaíso presentó a las autoridades regionales los re- 
sultados de un innovador plan piloto en seguridad. Este se 
desarrolló entre 2024 y el primer trimestre de 2025 en buses 

del servicio intermodal Bus +Tren. 
Como parte de este piloto, 10 buses de transporte público 
(Limache-Olmué y Limache-La Calera, fueron equipados 
con un sistema de seguridad avanzada que incluye botón de 
emergencia, conectado a una unidad de control con proto- 
colos de respuesta; cámaras de seguridad en tiempo real; 
georreferenciación para el seguimiento de las unidades; y 
unsistema de gestión de incidentes operado desde una cen- 
tral de monitoreo CCTV. 

  

raíso, Miguel Saavedra, — partir del plan marzo he- 
destacó la importancia mos mantenido un moni- 
de estas medidas para op-— toreo constante del servi- 
timizar el servicio: “a cio bus +tren, por lo que 

  

CEDID

EFE COMENZÓ ESTA SEMANA CON MÁS BUSES DE ACERCAMIENTO POR LA MAÑANA EN QUILLOTA. 

hemos inyectado más 
servicios a la comuna de 
Quillota, con una fre- 
cuencia que permita el 

traslado hasta la inter- 
modal Limache. Durante 
esta semana, realizare- 
mos una nueva adecua- 
ción, con tres nuevos bu- 
ses que se suman a la flo- 
ta y con un ajuste al plan 
operacional que incluye 
intercalar recorridos más 
cortos en la comuna, au- 
mentando la capacidad 
de trasporte disponible 
para que personas de los 
sectores de condell sur y 
los suspiros puedan acce- 
der al servicio y llegar 
hasta el tren”.   
  

DURANTE LA SEMANA SE HIZO LA REUNIÓN. 

Laligua solicitó mayor 
dotación de carabineros 
a Jefa de la V Zona 

El alcalde de La Ligua, Pa- 
tricio Pallares Valenzuela 
y la Jefa de la VZona de Ca- 
rabineros de Valparaíso, 
General Patricia Vásquez 
Muñoz se reunieron en 
Valparaíso con el objetivo 
de abordar las problemáti- 
cas en materia de delin- 
cuencia que existen en la 
comuna asi como también 
mejorar la baja dotación 
policial existente, 

*“ En la reunión dimos 
a conocer las principales 
dificultades que tiene la 
comuna en materia de se- 
guridad pública. Estamos 
coordinando con ella al- 
gunas medidas, mayor 
dotación de Carabineros, 
ver la posibilidad en el fu- 
turo de tener un Retén de 
Carabineros. Salieron va- 
rias iniciativas durante la 
reunión, donde tenemos 
que trabajar en conjunto 
por el bien de la comuni- 

dad y la seguridad públi- 
ca de La Ligua”. 

Por su parte, la Gene- 
ral Patricia Vásquez Mu- 
ñoz, Jefa de la V Zona de 
Carabineros, se refirió a 
los acuerdos sostenidos 
en el encuentro y cómo 
seguirán trabajando des- 
de ahora. “ Hemos toma- 
do compromisos muy im- 
portantes que van en di- 
recto beneficio de las per- 
sonas que viven en esa lo- 
calidad. Créanme que la 
autoridad está muy preo- 

cupada, y nosotros como 
Carabineros, le vamos a 
brindar la máxima ayuda. 
Es importante destacar 
que, desde hace mucho 
tiempo ya está funcionan- 
do el convenio OS14, que 
básicamente es una estra- 

tegia que se ha levantado 
desde Carabineros a las 

municipalidades”, señaló 
la General Vásquez. O 
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Durante el Pleno del Con- 
cejo Regional de Valparaí- 
so (CORE), realizado ayer, 
se aprobaron dos impor- 
tantes proyectos que be- 

neficiarán a la comuna de 
La Cruz. 

Se trata del Mejora- 
miento Integral de Áreas 
Verdes y Equipamiento en 
la Villa Jamaica y la adqui- 
sición de una retroexcava- 
dora, ambos financiados VILLA JAMAICA, EN EL LÍMITE CON LA CALERA,SERÁ BENEFICIADA, 

porel Gobierno Regional. 
El proyecto de Mejora- 

miento Integral de Áreas 
Verdes y Equipamiento en 
la Villa Jamaica, financia- 
do a través del Fondo Na- 
cional de Desarrollo Re- 
gional (ENDR) con una in- 
versión de $321.079.176, 
contempla la reposición 
completa de la multican- 
cha suroeste, ubicada ha- 
cia el centro de La Cruz, y 

la construcción de una 
plaza en el sector este, ac- 
tualmente un sitio eriazo. 
Además, incluye la cons- 
trucción de estaciona- 
mientos, la renovación 
completa del equipamien- 
to con nuevos juegos in- 
fantiles, la pavimentación 

de una ruta accesible y la 
instalación de luminarias 

enla plaza, en el sector de 
estacionamientos y en la 

 $455 millones 
para equipamiento y áreas verdes 

arboleda, mejorando así 
la seguridad y el entorno 
para la comunidad. 

Asimismo, se aprobó 
la adquisición de una re- 
troexcavadora bajo la cir- 
cular 33, con una inver- 
sión de $133.518.000, la 
cual fortalecerá los traba- 
jos municipales en la co- 
muna, beneficiando di- 
rectamente a las vecinas 
y vecinos.O
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